

Le président du Kenya en visite officielle à La Havane



La Havane, 14 mars, (RHC).- Le président du Kenya Uhuru Kenyatta, entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

Dans le cadre de son séjour dans notre capitale, le président Kenyatta assistera à l'inauguration de l'ambassade du Kenya à Cuba.

Son programme prévoit des conversations officielles avec Raul Castro, président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba avec d'autres autorités de notre pays.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères précise que le président du Kenya rendra hommage à José Martí, héros national de Cuba, sur la Place de la Révolution et déposera une gerbe sur le Parc consacré aux héros de

l'indépendance du continent africain, ici à La Havane.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157465-le-president-du-kenya-en-visite-officielle-a-la-havane>



Radio Habana Cuba